
山形に全国の青年が集う 第37回 全国青年の集い 山形大会
　令和5年11月9日（木）～11月10日
（金）の日程で第37回全国青年の集
い山形大会が開催され、相模原法人
会青年部会からはＯＢの方を含め
計15人が参加しました。
　会場は、山形駅前の『やまぎん県
民ホール』と『ホテルメトロポリタ
ン山形』でした。
　全国各地域から選ばれた単位会
による『租税教育活動プレゼンテー
ション』や『健康経営大賞の表彰』が
大ホールにて盛大に行われました。
　全国大会には今回で４回目の参
加でしたが、部会長として今回は審
査員を務めさせていただきました。
どの単位会の発表も大変素晴らし
く、魅力的なプレゼンでした。私が
特に印象に残っているプレゼンは、
佐世保法人会の発表した青年部会

員が大学生に税知識を教え、その大
学生が中学3年生に租税教室をする
という発表でした。
　部会員の懇親も深めることがで
き、部会長サミットでは、他地域の
部会長とも沢山ディスカッション

し、とても参考になる充実した時間
を過ごすことが出来ました。
今後の相模原法人会青年部会の活

動に活かしていきたいと思います。

青年部会長　井上　康誠

　令和5年8月22日（火）『第1回 健康
経営対策研修会』を開催いたしまし
た。
　本研修は健康経営をスムーズに
取り組むことができるよう“ホップ・
ステップ・ジャンプ”と内容をステッ
プアップさせた全3回の事業です。
今回は導入部の“ホップ”。「健康経営
とは」について、大同生命保険株式
会社湘南支店相模原営業所所長 永
峰秀樹様からお話をお伺いしまし
た。
　お話の中で「なぜ青年部会が健康
経営を取り組むのか」についてはも
ちろん、会社で取入れるメリットな
どをわかりやすくお話していただ
き、健康保持・増進の取組みが結果
的に業績や組織価値の向上へ繋が

る可能性があるとの理解を深める
ことができました。
　健康経営を前向きに取り組む切

健康経営を学び業績ＵＰ！健康経営を学び業績ＵＰ！健康経営を学び業績ＵＰ！

掛けになる有意義な事業となりま
した。

健康経営委員長　沖　安子

　令和5年9月19日(火）おださがプラ
ザにて研修会を開催致しました。
 　株式会社小池設備 代表取締役 

小池重憲氏と株式会社イノウエ　
代表取締役社長　井上毅氏を講師
としてお招きし、「若手人材の採用

及び育成について」をテーマに参加
者からの質疑応答を基に自社の取
り組みや事例を交え講演頂く参加
型の研修会となりました。
　コロナ禍が経過し、世間では働き
方改革、2024年問題等々、働き方が
大きく変化している中で、人材の確
保はまさに経営を左右する大きな
課題です。「働きやすい会社とやり
がいのある会社のちがい」、「何の為
に働いているのかを認識させてあ
げる事が大事」等、自らに再度問い
かけ、深く考える良い機会となりま
した。
　多くの方々にご参加いただき誠
にありがとうございました。 

経営研修副委員長
中山　正太郎

　相模原法人会青年部会として、令
和5年11月19日（日）に開催をされた
つくい湖湖上祭にブース出展をさ

津久井湖で
　　 ねぐちゃんと税金体操

若手人材の採用及び育成

研修会

せていただきました。青年部会とし
ても例年の飲食ブースの隣ではな
くイベントブースの一角をお借り

することで例年以上にパワーアッ
プをした事業を行いました。通常の
「ワクワク！！税金体操第一」や「税
金クイズ」を体験していただきその
参加者にオマケでオリジナルのお
菓子の配布の他、今回は相模原出身
のＦ１ドライバー角田裕毅選手に
あやかってフォーミュラーカーの
乗車展示とラジコンカーの体験も
併せて行いました。
　今回も多くの地域の方にブース
にお越しいただくことが出来、税意
識の普及と納税意識を高める活動
に貢献できたのではと思います。

地域社会貢献委員長　本田　泰章

育成育成育成育成

株式会社イノウエ 代表取締役社長 井上  毅 氏 株式会社小池設備 代表取締役 小池 重憲 氏
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　令和5年9月29日（金）、神奈川県連
青連協18単位会合同ゴルフコンペ
が太平洋クラブ相模コースで開催
されました。相模原法人会からは2
組7名のメンバーが、ねぐちゃんポ
ロシャツで揃えて個人戦や団体戦
に挑戦し、自身の技術力と仲間たち
と連携することで勝敗に大きく影
響を与えました。
　美しい自然に囲まれたコースで
のプレーは至福のひとときで、酷暑
の中でも心地よい風と緑の中での
ゴルフは心身ともにリフレッシュ
できました。競技の合間には、笑顔
と談笑が広がり、新たなつながりが
生まれました。特に、表彰式では上

位者の栄誉を共有し、団結力を感じ
ました。
　異業種の交流や仲間たちとの親
睦を深めることができたこのイベ
ントは、ビジネスの枠を越えて新た
な可能性を感じさせてくれました。
次回の開催も楽しみにしており、ま
すます深まる交流と新たな出会い

を期待しています。この貴重な機会
を提供していただいたことに感謝
し、主催者の皆様に心よりお礼申し
上げます。

交流委員会担当副部会長
今岡　俊二

「大人の体力測定」実施「大人の体力測定」実施「大人の体力測定」実施
自身の体力を知ろう！自身の体力を知ろう！ 女性部会合同事業 署長を囲む座談会

県内18会が集まり健康経営を考える

単位会の枠を超えて交流

　令和5年10月16日（月）に平塚で開
催されました、県連による青年部会
連絡協議会に井上部会長を始め多
くのメンバーで参加をして参りま
した。当日は「健康経営で100％企業
は強くなる」を研修テーマとして、
企業内での健康経営の考え方から
具体的な取組みの紹介を頂き勉強
させて頂きました。また２部のテー

ブルディスカッションでは「健康推
進を考える」をテーマに取組む上で
の課題や解決方法などを討論致し
ました。自社での「健康経営」促進に
役立つ機会になりました。

健康経営委員会担当副部会長
飯田　美津雄

　去る令和5年10月6日（金）相模原
法人会館にて女性部会との合同事
業として『署長を囲む座談会』を開

催致しました。講師であらせます相
模原税務署長の伊熊様は令和5年7
月に署長に就任されました。出身は

佐賀県、平成元年に東京国税局に入
られ、東京国税局の査察部におられ
たこともあり今回のお話は査察制
度について詳しくお話し頂きまし
た。ところどころ経験を踏まえて話
せる範囲内で、著名な査察事件や査
察の隠語など、また実際に査察に入
られた際のお話もしていただきま
した。普段見た事のない査察の仕事
を知る事ができ、とても勉強となる
時間になりました。

ワクワク‼税金体操第一普及委員長
義澤　彰

　令和5年12月19日（火）『第2回 健
康経営対策研修会』を開催いたしま
した。

　健康診断を定期的に受ける機会
があっても、体力測定をすることは
無くなったという声を聞き、今回は

ご自身の体力を正しく知って「健康
経営を実践している・これから取り
組もうと検討している」皆様が今後
の運動や生活に活かせるように『大
人の体力測定』を実施いたしまし
た。
　AKIRA budo school代表 青木 亮
様にご協力いただき、運動不足の方
もケガのないよう準備運動をしっ
かりと行い、①握力　②背筋　③長
座体前屈　④垂直とび　⑤反復横
跳び　⑥立幅とび（身長・体重）の測
定を実施いたしました。
　心配していたケガ等もなく、終了
直後から来年度開催を望む声をい
ただく等、大盛況で終了することが
できました。

健康経営委員長　沖　安子

　令和6年1月9日（火）に交流事業と
して「青年部会新年会」を開催しま
した。今年度は緑区での開催とな
り、橋本に店舗を構える「本格中華
料理　慶福楼」をお借りして、総勢
50名近くの会員が参加しました。
　先ず、同会場で今年最初の全体会
議を行い、井上青年部会長が就任2
か年目の抱負を述べ、部会員の共通
認識とすることができました。　
　新年会では会食だけではなくア
トラクションとしてビンゴ大会と
もはや青年部会では恒例となって
いる税金クイズを実施し、大いに盛
り上がりそして学びのある会とな

りました。交流事業の目的である会
員間の親睦をより深めることがで
きたのではないかと思います。　
　ご参加いただきましたＯＢなら

びに部会員の皆さま有難うござい
ました。

交流副委員長　安藤　佑弥

新しい年を迎え交流新しい年を迎え交流
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健康経営委員長　沖　安子

　令和6年1月9日（火）に交流事業と
して「青年部会新年会」を開催しま
した。今年度は緑区での開催とな
り、橋本に店舗を構える「本格中華
料理　慶福楼」をお借りして、総勢
50名近くの会員が参加しました。
　先ず、同会場で今年最初の全体会
議を行い、井上青年部会長が就任2
か年目の抱負を述べ、部会員の共通
認識とすることができました。　
　新年会では会食だけではなくア
トラクションとしてビンゴ大会と
もはや青年部会では恒例となって
いる税金クイズを実施し、大いに盛
り上がりそして学びのある会とな

りました。交流事業の目的である会
員間の親睦をより深めることがで
きたのではないかと思います。　
　ご参加いただきましたＯＢなら

びに部会員の皆さま有難うござい
ました。

交流副委員長　安藤　佑弥

新しい年を迎え交流新しい年を迎え交流


